
Müssen  die  Zahlen  1  und  8
verboten werden?
Schöner  Artikel  auf  Telepolis  über  den  Irrsinn  der
Lichterkettenträger in Thüringen. Ich werde mal versuchen, als
Rechtsextremismus-Experte in Zukunft nur noch Braugold 1888 zu
trinken. Hier steht mehr zur 88 und zur Zahlenmagie.
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